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会長の時間 

☆ 司会進行 SAA 白井 勇 君 
 
 
会長 尾﨑達哉 君 

 

 今日は「夏バテ解消」のレシピをご紹介致します。私の趣味

の一環として「料理」がありますが、特別修得したものでなく、

いわゆる「好きでやってる」程度のものです。 

しかし、これが結構美味しい時もあり、マーマーに出来たと

きには家族にも味わって貰っています。 

 

トマトと卵と豚肉のスープ 

 

焼き大根の肉みそかけ 

 

 

 

 

 

 

        牛肉のおろし煮 

 

 

 世の昔から、「男子厨房に立ち 

入らず」と言う言葉があるが、最近は滅多にこの言葉を聞くこと

がない、と、言うかこんなことを今頃口走ると「白い？で」見られ

かねない。 

 皿洗い片付けだけが「男の台所」ではない、やってみると結

構楽しかったりするものである。 

 ただ、注意したいことは作った後、台所周りをわやにせんこと

である。と、何の前触れもなく突然「料理やったる」も、奥方に

怪しまれる事となるのでご注意を!! 

 

 

 クラブフォーラム 

「会員増強について」 

稲垣 崇 君 

国際ロータリー第 2640 地区地区会員増強・維持委員会より

7 月 15 日付けで 8 月の会員増強月間にクラブフォーラムを開

催するようにお願いがきていました。 

7 月、8 月はプログラムが詰まっていて今日まで開催するこ

とができませんでした。地区の方に報告をしなければならない

のでみなさんの考え等をお聞かせ下さい。まず、尾崎会長か

ら会員増強について少し説明して頂きます。 

 

以下、みなさんの意見をまとめてみますと、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．ロータリーのハードルを高くしよう。 

最近のロータリーはハードルが低くなっているような気が

する。会員増強、増強で誰でも入会できるようになってきて

いるのではないかと感じる。ロータリアンであることを自慢で

きるクラブ造りが必要だ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ロータリーの目的を 

もっと勉強しよう。 

   ロータリーは自分の勉強の場だと考えている。会費、時

間、親睦は重要ではないと考える。新入会員の勧誘にあた

ってはロータリーとはどういうとこか、自分が勉強する場であ

るということを会員が十分に理解したうえで説明しないとい

けない。 

３．退会者の退会理由をみんなで考える。あるいは、退会者に

退会理由をはっきり聞く。 

４．自分自身がやるきをもって勧誘しよう。 

自分自身がやるきのある状態で 

ないとなかなか他人に勧めら 

れない。 

やる気を持つためには何 

か目標がいる。 

自分自信に挑戦できる何かを 

見つけることができればやる気が 

でてくる。 

また、それを会員みんなが応援することが良いクラブなっ

ていく。 

 

まだまだ、たくさんの意見をいただきましたが、集約しますと

地区へ報告する内容はこんなものかと思います。みなさん貴

重な意見をどうもありがとうございました。 感謝（稲垣より）。 

本日のプログラム 



 

86.7% 93.3%⇒9月1日 の修正出席率

15名 1名 0 93.3%14名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

 

    副幹事 細川幸三 君 

○例会変更のお知らせ 

   御坊ＲＣ→９月２４日（金）の例会は２３日（祝）月見例会に

変更。 場所 かわべ天文公園   時間 １８：１５～ 

 

 

 
【国際奉仕委員会】 委員 小林隆弘 君 

地区委員会に行ってきました。ロータリー財団寄付、 

一人２００ドルお願いします。 

また、ロータリーカードへの入会もお願いします。 

 

【職業奉仕委員会】 委員長 細川幸三 君 

地区の職業奉仕委員会から職業奉仕についての冊子がき

ています。目を通しておいて下さい。 

 

【イーストゴルフ同好会】  小池佳史 君 

  9 月 23 日にコンペを行います。当日、受付が必要です。 

参加される方は 8 時に集合して下さい。 

表彰式、パーティはクラブハウスで、二次会はいさみ寿司で

します。全員出席でお願いします。 

【１５周年実行委員会】 委員長 玉置幸史 君 

例会終了後、委員会を開催します。 

 

 

  SAA  白井 勇 君 

◇小池佳史 君 

先週欠席のお詫び。商工会議所の上海旅行の万博会場

で中国館を見てきました。４時間３０分待ちました。 

◇細川幸三 君  龍田さん先週は有り難うございました。 

◇森本弘之 君 

  合同例会、お疲れ様でした。本日欠席します。 

◇玉置幸史 君 

   前回有田２０００ＲＣの記念例会出席ご苦労様でした。 

  楽しかったです。 村上君、お世話になりました。 

◇尾崎達哉 君  稲垣君よろしくお願いします。 

◇龍田安廣 君 

  尾崎さんこの間、タクシー替わり有り難うございました。 

◇栗林久一 君 

先週、有田 2000 との合同例会良かったです。 

   会長、玉置さん運転お疲れ様でした。 

◇森 裕之 君  ゴメンなさい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 小池佳史 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

次回例会のご案内 
★9/29 例会は  

「多重債務について」 

濱田泰伸 様の 

外来卓話です。 

出 席 報 告幹 事 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

♪ 長良川艶歌 ♪ 
 

水にきらめくかがり火は 
 誰に思いを燃やすやら 

あなた あなた優しい旅の人 
逢うたひと夜の情けを乗せて 

こころまかせの鵜飼い舟 


